

Le groupe des 39 contre la nuit sécuritaire : le meeting de Montreuil du 28/11

Patrice Charbit

Le " groupe des 39 contre la nuit sécuritaire " a réédité avec succès un rendez-vous national. Après plus d'une année de forums dans tout le pays, le meeting de Montreuil a rassemblé plus d'un millier de personnes. La mobilisation reste donc sensible. Une dynamique de passage de la revendication à l'élaboration est palpable. L'intervention de Yves Clot (titulaire de la Chaire de Psychologie du Travail au Conservatoire National des Arts et Métiers et directeur du Centre de Recherche sur le Travail et le Développement) a été particulièrement remarquable dans ce sens. La notion d'évaluation, dont nous sommes expropriés à grands pas, se confirme être un enjeu de nos soins au travers des accréditations et obligations de formation. L'évaluation, censée permettre un regard critique constructif, n'est-elle pas en passe de devenir un instrument de sélection des pratiques ?

Cette dérive a été singulièrement soulevée.

Des témoignages concernant des bouleversements inacceptables, notamment au cours d'hospitalisations, continuent d'affluer.

Pour suivre l'actualité des " 39 ", rendez-vous sur le site : <http://www.collectifpsychiatrie.fr/>